
在宅療養を行う方の支援を行う専門職の皆様は日々の業務の中で、より良い支援の 

ために必要なこと、やりたいこと、様々お感じになられているかと思います。 

しかし、業務多忙の中で、新しいことを行動することが難しい現実もあると思います。 

明日からできること、半年後にできること、できたらうれしいことについて、 

やりたいことを実現させるためにはどうしたら良いのか、実現させるために明日から 

できることは何なのか、専門職の皆さんで話し合ってみましょう。 

 
  

筑波大学医学医療系リハビリテーション科  

医師 上野 友之 氏 
 

 

令和元年８月23 日（金）18：30～20：55 
（受付：18：00～） 

        つくば市役所本庁舎 201会議室 つくば市研究学園一丁目 1-1 
 
●実践報告 

上野先生が日々取り組んでいる医療と介護と福祉に関する活動について、 

動きはじめたきっかけ、計画、実行、振り返り、これからの活動について 

お話しいただきます！ 

●グループワーク 
「連携のために明日から専門職（自分）そして、多職種でできること」 

やりたいこと、できたらいいなと思うことを具体的に実現する 

ための促進要因と阻害要因についてみなさんで話し合います。 

 

つくば市民にかかわる医療と介護の専門職  

     （市内事業所・関係機関等にご勤務の方が優先です） 

      定員：120名（先着順）参加費：無料 

右の QRコードから申込みを行うか、 

申込書（裏面）に記入し、FAX送信ください。 

申込み締切／令和元年 ８月９日（金） 

主催：つくば市 後援：つくば市医師会、つくば市歯科医師会、つくば薬剤師会 

 

 内容 

参加申込み 
フォーム↓ 

連絡先：つくば市地域包括支援課 ☎ 029-883-1111(内線 1245 ) 担当 藤田・村田・柳田 

 

 
日時 

会場 

 講師 

 対象 



 

 

令和元年度第 1回 多職種連携のための意見交換会 

参 加 申 込 書 兼  

明日からできること、半年後にできること多職種連携の進捗アンケート 

 
平成 30年度第２回多職種連携のための意見交換会（H31年 1月 17日）のグループワークでは、つくば市の地域の 

課題解決のために自分の職種において・多職種においてできることを話し合い、「明日からできること」、「半年後に 
できること」、「未来にできたらうれしいこと」の３つにまとめて発表を行いました。 
今回の意見交換会では、やりたいこと・できたらいいなと思うことを具体的に実現するための促進要因、阻害要因に 

ついて話し合いたいと考えています。話し合いの際、前回の意見交換会から半年経過した現在の進捗状況を共有したい 
と考えておりますので、事前アンケートの御協力をお願いいたします。 
参加申込み・アンケートは「いばらき電子申請システム」からの回答も可能です。チラシ表面の QRコードから 

回答することができます。またはこの用紙に記入し、FAXでご返送ください。回答は８月９日までにお願いいたし 
ます。アンケートに記載いただいた内容は個人を特定できる状態では使用いたしません。 

   FAX送信先 ： 地 域 包 括 支 援 課     ０２９－８６８－７６３８     
 

なお、H30第２回多職種連携のための意見交換会の内容についてはつくば市 HPに掲載しております。 
事前に御参照の上、御参加ください。 

 

 

 

      参  加  申  込  み  欄 （1名様につき１枚で提出。複数名ご参加の場合はお手数ですがコピーしてご使用ください。）                                           

氏名・資格 

（氏名ふりがな） 

例）筑波
つくば

 太郎
たろう

 例）主任介護支援専門員 

  

所属機関名   

電話番号   

FAX番号   

 
事前アンケート＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

昨年度第 2回多職種連携のための意見交換会（H31年 1月 17日）に参加された方               

問１）グループワークで話し合った明日からできること、半年後にできることについて 
実際に取り組んだことは何ですか？（自由記載） 

 

 
問２）取り組めなかったことは何ですか？（自由記載） 

 

 
 
取り組むことが難しかった理由等ございましたら御記入ください。（複数回答可） 

□  時間がない □  協力者がいない □  何から着手すべきかわからない 

□  資金調整が難しい □  情報がない □  忘れてしまった 

□  その他                           

昨年度の意見交換会に参加されていない方                                

ご自身が職場内・職場外で多職種連携のために取り組みたいことがございましたら御記入ください。 
（自由記載） 

 
 
 

 
質問は以上になります。アンケートの御協力ありがとうございました。 

昨年の様子はこちらの QRコードから！ 
市 HP 在宅医療・介護連携推進事業 
特に 
「第 2回多職種連携のための意見交換会 概要」 
をご覧ください。 

 

 

 


